
N® XVII 29 DE ABRIL DE 2004

Alumnos del colegio Santa Teresa de Jesús (El Barraco), del CRA Moraña Baja (Langa) y del colegio Zorrilla 
Monroy (Arenas de San Pedro).
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Oficios artesanales
En Langa, que significa «puertas abiertas al cam 
po», hemos hecho un estudio sobre los oficios 
tradicionales que todavía quedan. Entre ellos des
tacamos el de ganadero, pastor, lechero, panade
ro, herrero, carpintero y, por supuesto el de agri
cultor. La mayor parte de todos ellos son oficios 
heredados de los aritepasadós y aunque la meca
nización ha avanzado en un porcentaje altísimo, 
sin embargo la dedicación sigue exigiendo el má
ximo de horas. Esto provoca el éxodo a las ciuda
des y el abandono de estos oficios en la mayor
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Lascandelas

Es una fiesta típica que celebramos en El Barraco 

cuentra en la petición a la Virgen de protección 
para los mozos que marchaban a hacer el servicio 
Militar. Consiste¡eií 'qüp los «quintos» acuden a 
cantar a la Virgen de la Piedad y a los mayOrdo- 
mós (pareja que ha servido á la virgen durante 
todo el año). Todo el pueblo asiste para ver cantar 
a los «quintos» y sé escuchan las coplas con mu- 
tha devoción. Los «quintos» visten capas y som
breros con escarapela cuyas cintas son firmadas

¿Conoces Arenas?

Arenas de San Pedro es un pueblo muy intere
sante, también el más impórtante de la sierra de 
Credos. Situado a media ladera, podríamos na
rrar algunos retazos de su pasado: las desgracias 
de una dama encerrada en un castillo, los amores 
de un infante o la vida recogida de un santo. Cre
emos que las mejores formas de dar a conocer
nuestro pueblo y sus alrededores son las siguien
tes: redactar una revista mensual sobre Arenas y 
su zona; realizar uh reportaje de Arenas y la co
marca que después fuera emitido por televisión.
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S JUAN CARLOS DE LA FUENTE. Músico

Juan Carlos de la Fuente (El Tiemblo 1967) es el actual di
rector, aunque también ha sido profesor y fundador de la 
Banda de Música de Ávila. Está especializado en el instru
mento del saxofón.

«Toda música
bien hecha es
respetable»

N.NJ NATURÁVILA

COmo fuelamfandayla 
adolescencia de un mú

sico como tú?
-Como la de cualquier 

niño en El Tiemblo, jugan
do y pasándolo con los ami
gos. En la adolescencia sin 
embargo me tocó sacrificar
me y estudiar mientras los 
amigos disfirutaban.

-¿Cuál es tu asignatura 
pendiente como músico?

-Me gustaría tocar como 
instrumentista de jazz o di
rigir una orquesta de músi
ca clásica, pero me falta tra
bajo en ambas parcelas.

-A la hora de componer, 
¿en qué te inspiras y cuál es 
tu género favorito?

-Son obras para bandas 
de música, te inspiras en el 
motivo o fiesta para la que 
lo compones, pero las me
lodías te vienen a cualquier 
hora por lo que me las 
apunto como puedo y don
de puedo.

-En nuestro pueblo, El 
Barraco, tenemos una ban
da de música pero cada vez 
se apunta menos gente. 
¿Qué recomendarías para 
reclutar músicos?

-Es complicado porque 
tiene que salir del músico. 
En Ávila comienzan mu
chos el curso pero al final 
acaban pocos. Habría que 
hacer audiciones y concier
tos como reclamo para que 
se apunte la gente.

-¿Qué instrumento y 
qué asignatura se te atra
gantaba más cuando estu
diabas?

-El piano se me daba pe
or, me motivaba más el sa-

Juan Carlos de la Fuente, en la COPE.

xofón, y la armonía no me 
gustaba al principio, luego 
vas cambiando de opinión.

- ¿Quién es para ti el ge
nio de los genios en músi
ca?

-Para mí, Beethoven. Sus 
sinfonías son únicas.

-¿Qué opinión te mere
cen las tendencias actua
les: música dance, hip-hop, 
bacalao, etc.?

-Toda música bien hecha 
es respetable. Lo comercial 
es otra cosa, a veces, caren
te de calidad. Para mí lo 
ideal es el jazz y la música 
clásica, pero hay que respe
tar otras tendencias

-Sabemos que vas a dar 
el pregón de las fiestas de 
San Segundo, ¿qué vas a 
contar?

-Daré un saludo, hablaré 
de una marcha hecha en su 
honor hace años y alguna 
cosa más sorpresa, un par 
de anécdotas sobre el santo. 
Mi fuerte no es hablar, por 
eso intentaré ser breve.

La Diputación con los niños 
y jóvenes de la provinciaNaturávila

punto de encuentro de 2.500 niños por curso académico 
Para aprender más y convivir mejor

Prín inttói 4^' A\¡hi

MCD 2022-L5


